
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

27.09.2022 

 

Betreff: Möglicher Bürgerentscheid Hallenbad-Eickel 

 

Sachverhalt: 
Wie aus der örtlichen Presse zu entnehmen war, hat die BI Hallenbad-Eickel erneut die 
erforderlichen Unterschriften für ein zweites Bürgerbegehren in ausreichender Höhe gesammelt. 
Vorbehaltlich der Prüfung der gesammelten Unterschriften ist ein Bürgerentscheid zumindest nicht 
unwahrscheinlich.  
 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1) Wie hoch schätzt die Verwaltung die Kosten für einen Bürgerentscheid in Herne? 
2) Wie viele Wahllokale würde es bei einem Bürgerentscheid geben? 
3) Wird es die Möglichkeit einer Briefwahl geben? 
4) Wie viele Wahlhelferinnen und Wahlhelfer werden für den Bürgerentscheid benötigt? 


